



校長室だより

第 3 6 号

令和3年12月2日(木)

大崎市立沼部小学校

校長 吉田 浩之

修学旅行 1日目①（～昼食）

当初9月2日、3日で計画していた修学旅行でした。コロナの影響でおよそ3か月待って、11月30日(火)と12月1日(水)の1泊2日で会津若松方面への修学旅行を実施しました。私も引率しましたので、何号かに分けて6年生の様子を紹介します。

出発式では、会津のヒト、モノ、コトにしっかり触れて楽しめましょう、と話しました。ヒトは、会津の人たちとの触れ合い、仲間との協力などにとらえました。モノとは、施設や建物であったり、白虎隊のお墓であったり、目で見えるものです。コトとは、目に見えないものの背景です。歴史であったり、文化だったりします。

バスの中では、ガイドさんとともにゲームをしたり、説明を聞きながら楽しく過ごしました。会津に近づくと高速道路のわきには雪が少し積もっていました。磐梯山がとてもきれいに見えました。

最初の見学地は飯盛山です。猪苗代湖から逃げてきたときに使った戸ノ口堰洞窟や白虎隊19士の墓、唯一生き残った飯沼貞夫さんのお墓などを見ながら会津の歴史に触れました。インターチェンジを降りた頃に霧が掛かっていましたが、自刃の地から遠くに鶴ヶ城を見ることができました。



白虎隊の演武を見学し、お土産を買いました。白虎刀は会津のお土産の定番ですね。家族や親戚などのことを思いながら、買い物を楽しんでいました。

会津武家屋敷に移動し、昼食です。牛丼でした。昼食後に自主研修に出発しますが、次号で紹介しましょうね。

